

Le président de l'Association des Tour-opérateurs du Japon a été invité à la Foire Internationale de Tourisme de La Havane



Tokyo, 11 janvier (RHC)- Le Président de l'Association de Tour-opérateurs du Japon, Takahito Oha Ta, a reçu une invitation pour assister à la Foire Internationale de Tourisme de Cuba "FITCUBA 2014" prévue en mai prochain.

L'invitation adressée par le ministre cubain du tourisme, Manuel Marrero, a été remise à Takahito Oha Ta par le Conseiller Économique et Commercial de l'Ambassade de Cuba à Tokyo, Ezequiel Díaz au cours d'une réception donnée par cette association.

Une note officielle signale qu'Ezequiel Díaz a constaté l'intérêt croissant au Japon pour la destination Cuba.

Pour leur part, Takahito Oha Ta et de hauts responsables de cette entité ont qualifié de positive une éventuelle visite à Cuba dans le cadre de FITCUBA.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/10966-le-president-de-lassociation-des-tour-operateurs-du-japon-a-ete-invite-a-la-foire-internationale-de-tourisme-de-la-havane>



Radio Habana Cuba